

FPII

Anjangsana Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Sep 9, 2023 - 12:29



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

Anjangsana Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 09 September 2023 - Pada hari Sabtu pagi ini, tepat pukul 10.00, Kepala Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, melaksanakan kegiatan anjangsana ke warga masyarakat di Kp. Cinyumput Rt 03/05 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun keterlibatan aktif warga dalam menjaga lingkungan hidup serta memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kesempatan ini, Aipda Sudiro menyampaikan sosialisasi yang sangat penting, yakni larangan pembukaan lahan pertanian dengan cara membakar. Hal ini menjadi sangat relevan mengingat saat ini sedang berlangsung musim kemarau yang dapat menyebabkan kebakaran hutan atau lahan pertanian. Pembakaran sampah pertanian juga menjadi perhatian serius karena dapat merusak ekosistem dan memberikan dampak negatif terhadap lingkungan hidup kita.

Aipda Sudiro memberikan edukasi kepada warga masyarakat tentang pentingnya menjaga lingkungan dan mendorong mereka untuk aktif dalam upaya pelestarian lingkungan. "Kita semua memiliki tanggung jawab bersama untuk melestarikan alam sekitar kita. Dengan tidak membakar lahan atau sampah pertanian, kita dapat mencegah bencana kebakaran dan menjaga keberlanjutan ekosistem," ujarnya.

Selain itu, dalam anjongsana ini juga disampaikan Program AA DEDE PRESISI yang telah dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H. Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Program ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang harmonis, aman, dan saling menghargai satu sama lain.

Kegiatan anjongsana ini menunjukkan komitmen pihak berwenang dalam membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan dan keselamatan bersama. Semoga dengan kolaborasi antara pihak berwenang dan warga, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman untuk generasi masa depan.